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まだまだ「コロナ禍」にありますが、「アフターコロナ」の学校行事等のあり方を模索しています。 

「新しい生活様式のもと、密をどう避けて、どのように今まで以上の行事にしていくか」を。そこで、 
大変申し訳ないのですが、７月の授業参観は行いません（９月以降実施予定）。なお、お子さんの様 
子で心配なことがある方は、学校までご相談ください。門を閉じているわけではありませんので…。 
 
もう少し余韻に浸らせてください・・・ 
 

「福島県学校歯科保健優良校」表彰式  
 6 月15 日（月）に本校で表彰式が行われ、やっと「優秀活動奨励賞」の賞状を校長が代表していただき
ました。保健委員会委員長の安島多花良さんも一緒に出席し、盾をいただくとともに、児童を代表してあい
さつをしました。また、安島さんは保健委員会に４年生から所属しているということで、新聞記者の質問に
も的確に答えていました。賞状・盾は、本校玄関に飾っていますので、学校にお出での際にご覧ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

【校長あいさつ】 
 
（前略）さて、今回評価された一つは、「児童会の保健委員会を中心とした子どもたちの積極的な
活動推進」であろうと思います。むし歯予防や正しい歯磨きの仕方の呼びかけなど、「みんなでよ
くなっていこう」という姿が評価されたものと思っております。 

また、評価されたもう一つは、「保護者の方の活動推進への協力」であろうと思います。長期休
業中の歯磨きや、むし歯の早期治療等に協力をいただき、治癒率も大変高まっております。保護
者の皆様の協力により、「活動推進が結果に結びついている」ことをありがたく思っております。 

現在、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う臨時休校が長期にわたり、やっと「いつもの生
活」に戻ってきたところです。今後、「昨年度までの実践」を土台にしながら、「新たな活動」を
積み重ねていきたいと考えております。 

最後になりましたが、このすばらしい賞をいただけましたのも、長年にわたり本校の子どもた
ちの歯の健康に関わっていただいております学校歯科医 宍戸歯科医院 宍戸計一先生のご指導
があってのことです。これまでの導きに感謝申し上げますとともに、今後もこの賞に恥じない実
践を推進していくことを皆様にお誓い申し上げ、校長のあいさつといたします。 

【保健委員会委員長あいさつ】 6 年 安島多花良 
 
 今回、「優秀活動奨励賞」をいただき、うれしく思います。 
 清明小学校では、大切な歯や、口の健康を守るために、毎日「よくかんで食べる」ことを意識
して給食をいただき、食後には音楽に合わせてていねいな歯みがきを心がけています。 
 保健委員会の活動として、歯みがきのやくそくを書いた資料や紙芝居を作成し、全学級を回っ
て歯みがきのしかたを教える「むし歯ゼロ作戦」に取り組んできました。また、「歯ブラシ点検カ
ード」を作成し、一人一人の歯ブラシを点検し、交換時期の場合は、歯ブラシの交換をお願いし
てきました。そして、標語コンクールなども行い、むし歯予防の意識を高めるよう活動してきま
した。 
 これからも学校歯科医の先生や保健の先生に教えていただきながら「むし歯の早期治療やむし
歯予防」の呼びかけをしていきたいと思います。今日はありがとうございました。 



 


